

AUS DER KNEIPE VON DER PARTY NACH EINER VERANSTALTUNG

Jetzt schon an die Rückfahrt denken!

An manchen Tagen ist auf Texel eine Menge los. Wer sich dann ins Nachtleben stürzt, sollte möglichst schon vorher über die Rückfahrt nachdenken. Denn gerade zu Spitzenzeiten (z.B. am Samstagnächte oder an Festivaltagen) herrscht an den Taxiständen reger Andrang. Wer nicht zu lange auf ein Taxi warten möchte, sollte am besten schon vorher darüber nachdenken, wie er hinterher nach Hause kommt.

EINIGE TIPPS

✓ Fahrrad fahren
 ✓ Einer bleibt nüchtern
 ✓ Abholen lassen
 ✓ Rechtzeitig ein Taxi reservieren
 ✓ Mit dem Bus fahren (bis 22.00 Uhr)

WIE KOMMST DU HEUTE NACHT NACH HAUSE?
DENKE JETZT SCHON AN DEINE RÜCKFAHRT!

